
Protokoll: 
 
TOP 7 wurde aufgrund des engen Sachzusammenhangs gemeinsam mit TOP 6 und 

TOP 8 aufgerufen.  

Da keine Wortmeldungen vorliegen, stellt Herr Oberbürgermeister Dr. Meyer fest, 

dass die Vorlage der Verwaltung zu TOP 7 zur Kenntnis genommen wurde.  

 


